

Hommage à Denyse Gariépy

Notre chère Denyse, choriste aux Myosotis pendant plus de 15 ans nous a laissés le 15 avril 2025... Elle laisse dans l'émoi sa famille, mais aussi toute une myriade d'amis de chorale. Belle femme, elle savait nous réjouir avec son sourire charmant et nous surprendre avec ses yeux bleus célestes ! De nature sociable, elle se faisait un devoir d'être positive dans ses interventions. Et malgré les bémols que lui a joué la vie, elle a travaillé fort pour gagner son pain, élever ses enfants, entretenir sa maison, tout en y ajoutant des dièses, en jardinant des fleurs.

Artisane dans l'âme, elle fabriquait des oeuvres en broderie japonaise, cousait ses costumes pour le "Théâtre Lyrique" et confectionnait ses bons petits plats pour les siens. Mais elle était aussi une artiste accomplie, de sa participation très prisée en tant que Soprano 1, depuis des décennies. Elle décida aussi d'apprendre le piano dans sa 80taine !... En plus du jeu de personnages qu'elle adorait incarner en chantant au Théâtre Lyrique ! Et du folklore, ou elle se dépassait en dansant !

Elle chérissait sa liberté. Son autonomie était sacrée pour elle et la défendait bec et ongles. Elle était partante pour bien des défis, en recevant entre autres des dizaines de personnes chez elle, tout en faisant la bouffe pour tout ce monde-là. Oui ! Elle était courageuse et généreuse aussi !

Finalement, elle avait une écoute spéciale, ce qui en faisait une confidente hors-pair. Pour tout ça, tu vas nous manquer, Denyse, toi qui mordait dans la vie. On est tellement tristes de te perdre... Tu resteras pour nous un modèle à suivre, une très bonne amie, une Bonne Personne, quoi !...

Carmen V. Paquin

Soprano de la Chorale Les Myosotis